

## 「おたがいさま」のところが紡ぐ豊かなまち

～「私のまち」を「私たちのまち」に～

小菅ヶ谷地区社会福祉協議会 会長 田中 伸一

令和5年がスタートし、はや2か月が過ぎました。コロナ感染症が発生して3年、この間私たちの日々の暮らしは大きく様変わりしました。外に出掛けたり、人ととの会話の機会が制約されるという今まで経験したことのない日常が続きました。

しかし、このような日々の暮らしが変わりゆく中で、私たちは人と人との「つながり」がいかに大切かを実感したことを思います。

昨年12月8日に市社協主催の「よこはま地域福祉フォーラム」が開催されました。

このフォーラムでは、コロナ禍にあっても私たちが暮らしている地域の困りごとや課題に対し、支える側、支えられる側の区別なく「おたがいさま」のところが身近な地域の中で着実に育まれているいくつかの参考になる事例発表がありました。

このフォーラムを通して、小菅ヶ谷地区社協としても、私たちの小菅ヶ谷地区の中で「誰もが生き生きと自分らしく暮らしていく」ためには今まで以上に何ができるのかを皆さんと一緒に考えていきたいと思っています。

## 認知症の人に優しい街をめざして

～キャンドルホルダーに灯す想い～

昨年、11月23日に本郷台駅前広場において、「キャンドル☆トワイライト」が開催されました。この取組みは認知症への理解を育む活動の一環として小菅ヶ谷地区内の二つのケアプラザが中心となって地域の方々に呼びかけたもので、当日は小学生や各団体、サロン等の皆様が牛乳パックで作ったキャンドルホルダーを駅前広場に並べました。夕闇が迫り一斉に点火するとキャンドルの中でゆらめくオレンジ色のランプの炎が、認知症の方への優しい想いとなって会場に満ち満ちているようでした。



キャンドル☆トワイライト風景



「実習会」の皆さんもキャンドルづくり

# めくもりこそがやのご紹介

“世代を超えて皆が笑顔に…”

## 「めくもりこそがや」

活動内容 開催日時 毎月第2土曜日13:30~

開催場所 小菅ヶ谷町内会集会所

(フランスシティ本郷台リバーサイドテラス1階)

参加費 大人100円・子ども50円

平成18年より小菅ヶ谷町内会、小菅ヶ谷五月会の地域の方々対象に、世代交流サロンとして活動を続けています。

季節にちなんだフラワーアレンジメントや手芸(Xmasリースやおひな様等)また、懐かしい歌声喫茶や手軽に出来る運動・ゲームなど、趣向を凝らした内容を心がけています。小学生や幼児の参加も加わり、老若男女賑やかに楽しい時間を過ごしています。

コロナ禍の為、コーヒーや紅茶、お菓子をつまみながらのおしゃべりの時間の提供が出来ないのが残念ですが、近いうちに又そんな癒しの時間がとれる事を楽しみにしています。

めくもりこそがや代表 田中久美子



1月7千新年会・かるた大会の様子



# 世代交流サロン「ひだまり」 20周年を迎えました

令和4年11月26日「ひだまり」20周年記念式典を開催しました。来賓の栄区長富士田学様、小菅ヶ谷連合町内会自治会会長田中健次様、小菅ヶ谷地区社会福祉協議会会長田中伸一様からご祝辞を頂きました。

実行委員長の深堀様から「皆様のお力添えのおかげで20周年を迎えることができました」と感謝のお礼と、これからも末永く続けていきたい、早くコロナ前のような形での開催に戻せればと述べられました。



令和4年12月8日横浜市中区の関内ホールでよこはま地域福祉フォーラムが開催されました。

当日の午後に行われた分科会において、小菅ヶ谷地区社会福祉協議会会長田中伸一、栄区社会福祉協議会生活支援コーディネーター若尾ちづる、株式会社ケイサンタクシー所長岸 信人氏のお三方が「外出を支える暮らしを見守るタクシー会社との連携」というテーマで実管会での利用事例を発表いたしました。



## 小菅ヶ谷地区の新任民生委員児童委員を紹介します

民生委員は厚生労働大臣から委嘱された福祉のためのボランティアです。児童委員を兼ねています。令和4年12月1日に3年毎の一斉改選が行われ、新たな体制がスタートしました。小菅ヶ谷地区の新任の民生委員、児童委員は下記の6名の方です。コメントをいただきましたので紹介いたします。



新任民生委員の皆様

### 小菅ヶ谷地区民生委員・児童委員協議会 (新任6名)

担当地区	名前	コメント
小菅ヶ谷 第4	婦川 正樹	昨年45年勤めた会社を退職致しました。残りの人生を民生委員として少しでも社会のお役に立てるように過ごしていきたいと思っています。
小菅ヶ谷 大坪	三田 勲	寄り添える民生委員を目指します。
小菅ヶ谷 第1町内会C	前田 由里子	初めての民生委員でまだまだ不慣れですが、どうぞ宜しくお願い致します。
東武本郷台	兼平 邦夫	この度東武本郷台地区民生委員を担当する事になりました兼平邦夫です。何分初めての事で、地区の皆様のお役に立つ様務めさせていただきますのでよろしくお願い致します。
住宅公団 A	本田 浩一	毎朝いちち川沿いを散歩しています。今後3年の任期。よろしくお願い致します。
主任児童委員	田野井 千香子	転居のため、本郷中央地区から引き続き、主任児童委員を務めさせていただく事になりました。宜しくお願い致します。

小菅ヶ谷地区民生委員児童委員協議会  
会長 田中久美子 045-895-3156

第36号は今年度の小菅ヶ谷地区社協の主な出来事を報告致しました  
 <問い合わせ先> 小菅ヶ谷地区社会福祉協議会 事務局 涌井 秀治 (893-6418)